

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus  
der Verwaltung  
der  
Stadt Wien

Derantwortlich für den Gesamtinhalt:  
Gaupresseamtsleiter  
Ernst Handschmann

Derantwortl. Schriftleiter:  
Hans Mücke / Wien, 1.,  
Rathaus / fernr. № 28.500  
Klappen 002, 263, 069

# Rathaus Korrespondenz

ERLAUSGEG-VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG-MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS-U-ORGANISATIONSAMT D-STADT WIEN-

Wien, 14. August 1941

Empfang der ersten Fahrtengruppe volksdeutscher Jugendlicher

im Rathaus

Heute, 14. August 1941, empfing Stadtrat Brigadeführer Kozich im Gobelinsaal des Rathauses die erste Fahrtengruppe volksdeutscher Jugendlicher, die, fast aus allen Gegenden des Südostens stammend, auf Einladung des Reichsjugendführers eine vierwöchige Deutschlandreise unternommen hatten. Die Reise hatte sie in die Leistungswoche der Adolf Hitler-Schule in Sonthofen, an den Bodensee, nach Stuttgart, Nürnberg und Bamberg über Berlin und München nach Wien geführt, wo die Fahrt abgeschlossen wurde. Stadtrat Kozich begrüßte die Fahrtengruppe im Namen des Reichsleiters und erinnerte die Teilnehmer daran, daß Wien jahrhundertlang eine Kampfstätte um das Deutschtum war, daß die Besten aus dem Wiener Volk jahrzehntelang darum gerungen haben, eins zu werden mit dem großen Brudervolk im Reich, während gerade im Wiener Rathaus jene Kräfte versammelt waren, die es nicht wahr haben wollten, daß die Ostmark und insbesondere die Stadt Wien auf Grund ihrer ewigen blutmäßigen Bindung deutsch seien, bis der Führer im Wiener Rathaus das Großdeutsche Reich verkündigen konnte.

Einheitliche Gestaltung der EW-Betriebsstellen  
=====

Die Wiener Elektrizitätswerke gehen daran, ihre über das ganze Stadtgebiet verstreuten Betriebsstellen nach außen hin einheitlich zu gestalten. Wie sich in Zukunft alle diese E-Werksbetriebsstellen zeigen werden, kann man nun erstmalig bei der Betriebsstelle Mödling sehen, die bereits das neue Natursteinportal erhalten hat.

oooOooo